



LE petit LIEN

du Sacré-Cœur et de Saint-Bernard

Nouvelles du diocèse

Pèlerinage diocésain à Lourdes

Le Service des Pèlerinages, en collaboration avec l'Hospitalité 92, vous convie au



PELERINAGE DIOCESAIN 2024 A LOURDES du mardi 22 au samedi 26 OCTOBRE 2024, présidé par le vicaire général le Père Georges VANDENBEUSCH.

Thème 2024 : "ALLEZ DIRE AUX PRETRES QUE L'ON VIENNE [ICI] EN PROCESSION "

Ce pèlerinage est ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés.

Programme spécifique prévu pour les enfants et les jeunes à partir de 7 ans.

Infos et renseignements sur le site du diocèse : <https://diocese92.fr/lourdes2024/>

Bulletin d'inscription dans les paroisses.

Service des pèlerinages : 07 81 38 95 09 ou pelerinages@diocese92.fr

Hospitalité 92 : 07 75 76 39 33 ou contact@hospitalite.diocese92.fr

20 ans des conteurs de Meudon à la Maison de la Parole

Quand ? Dimanche 29 septembre de 14 h à 16 h 30



Quoi ? A l'occasion des 20 ans du groupe des conteurs de Meudon, après-midi de contes bibliques suivie d'un goûter

Où ? A la Maison de la Parole, 4bis, rue Hélène Loiret – Meudon

Tramway T2 : Meudon-sur-Seine. Sortie côté Seine - Bus 389 : Meudon sur Seine - Train ligne Montparnasse/Versailles : Meudon Bellevue (15 mn de marche).- Parking public de l'Avant-Seine, rue du martin-pêcheur, 41 quai de Vaugirard

Informations/reenseignements : contactmdp92@gmail.com / 01 46 26 84 30

Heure d'Adoration Eucharistique au Sacré-Cœur les jeudis de 19h30 à 20h30 :

5 septembre/3 octobre /7 novembre /5 décembre /9 janvier/
5 février (mercredi)/6 mars/3 avril /7 mai (mercredi)/6 juin.

Informations pratiques

Église Sacré-Cœur - 360 rue Gabriel Péri 92700 Colombes – 01 42 42 25 18 – 07 80 45 70 06
secretariat@paroissepetitcolombes.fr

Chapelle Saint-Bernard - 22 avenue de l'Europe 92700 Colombes – 01 42 42 78 40
saintbernardcolombes@gmail.com

Accueil Sacré-Cœur (derrière l'église) – mercredi 16h-17h30 et samedi 14h30-16h.

Accueil Saint-Bernard – samedi 11h-12h.

Messes en semaine au Sacré-Cœur : à 18h00 les mercredis et à 9h00 les vendredis.

Messes dominicales : samedi 18h00 à Saint-Bernard – dimanche 11h00 au Sacré-Cœur.



Editorial - Rentrée chargée !

Voilà que nous sommes en pleine rentrée après un été très sportif. Les Jeux Paralympiques seront clôturés ce soir. Qui n'a pas vibré devant les exploits des athlètes handicapés qui font que ce qui paraît impossible devienne possible. Je pense au nageur brésilien Gabrielzinho, aux tennis sur fauteuil, aux équipes de cécifoot et tant d'autres qui excellent dans leurs disciplines. Ces **Jeux de la XXXIII^e olympiade** de l'ère moderne, sont *par nature*, « porteurs de paix et non de guerre », assurait le pape François. Il avait même signé un appel commun aux dirigeants du monde affirmant que les Jeux olympiques et paralympiques sont « un symbole d'unité de la famille humaine ». Nous constatons que nous sommes loin de cette idéal, les guerres et les morts d'innocents semblent ne pas s'arrêter.

On m'a interrogé sur les liens entre la foi et le sport. On peut dire que les deux sont complémentaires, et partagent beaucoup de valeurs communes. Tout comme la foi, le sport peut nous guider pour mener une vie pleine de sens et faire ressortir ce qu'il y a de meilleur en nous et nous enseigne l'importance de vivre en solidarité et en paix avec nos semblables. Toutefois, le sport ne peut pas répondre aux questions ultimes sur le sens de notre existence. Le sport n'est pas une nouvelle religion. Seule la foi peut donner des réponses aux questions vraiment existentielles de la vie, de la mort et du divin.

Le **Temps pour la Création 2024** a commencé dimanche dernier, 1^{er} septembre. En cette Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la Création, le thème choisi par le Pape François est *Espérer et agir avec la Création*. Ce temps durera jusqu'au 4 octobre, jour de la Saint François d'Assise. *Espérer et agir avec la création* signifie avant tout unir les forces et, en cheminant avec tous les hommes et les femmes de bonne volonté, contribuer à « repenser la question du pouvoir humain, de sa signification et de ses limites », nous dit le Pape dans son message.

« Dieu marche avec Son peuple », tel est le titre choisi par le Pape François pour son message à l'occasion de la prochaine **Journée mondiale du Migrant et du Réfugié** (JMMR), qui sera célébrée le dimanche 29 septembre prochain. Dans son message, le Saint-Père nous rappelle que nous tous, peuple de Dieu, sommes des migrants sur cette terre, en route vers la « vraie patrie », le Royaume des cieux. Les migrants sont une icône contemporaine de ce peuple en chemin, de l'Église en chemin et, en même temps, c'est en eux et en tous nos frères et sœurs vulnérables que nous pouvons rencontrer le Seigneur qui marche avec nous.

La **Messe de rentrée paroissiale** sera célébrée dimanche prochain, 15 septembre. On présentera toutes les équipes paroissiales. Le **Congrès Mission** dans notre doyenné aura lieu le week-end du 27 au 29 septembre (voir programme au verso). La **Messe** des montées de notre **groupe Scout** sera célébrée à Jambville dimanche 29 après-midi.

Soyez les bienvenus dans notre Paroisse ! Essayons d'apporter le meilleur de nous-mêmes, comme les athlètes. Je cite l'apôtre Saint Pierre : « Exultons de joie, même si nous sommes affligés, par toutes sortes d'épreuves ; elles vérifieront la valeur de notre foi qui a bien plus de prix que « la médaille » d'or – cet or voué à disparaître et pourtant purifié par le feu –, afin que notre foi reçoive louange, gloire et honneur quand se révélera Jésus Christ » (Première lettre de Pierre, 1, 6-7).

P. Juan Garriga Gonzalez

Carnet Paroissial

Baptêmes : 8 septembre - Naïa **MASSET**

Obsèques : 12 juillet - M. Roland **MARTI** / 14 août - Serge **HUC**

16 août - M. Antonio **POLCE** / 20 août - Mme Pierrette **MARIE**

3 septembre - M. Bruno **BATTILORO** / Mme Rita **BAUQUIER**

4 septembre - M. Christian **CHERRIER** /

6 septembre - Mme Brigitte **MAZZELLA** / M. Octave **PERRETTE**

Programme Congrès Mission 2024

Doyenné des Trois Colombes

VENDREDI 27 SEPTEMBRE :

20h30 : Veillée kérygmaticque à l'église Saint-Pierre et Saint-Paul en présence de Mgr Rougé

SAMEDI 28 SEPTEMBRE :

10h30 : Formation "Qu'est-ce que la mission ?" suivie d'un apéritif à la Paroisse Sacré-Cœur.

15h00 - 17h00 : Forums thématiques / Ateliers

Embarquez ma famille en mission (Saint-Marc des Bruyères)

Les jeunes (Saint-Urbain)

Guérison (Sacré-Cœur)

Faire de nos paroissiens des disciples missionnaires (Saint-Pierre et Saint-Paul)

La paroisse en sortie (Notre-Dame du Bon Secours à Bois-Colombes)

17h00 : Cinéma : film "Libres" salle Jean Renoir à Bois-Colombes.

20h30 : Veillée de guérison à Notre-Dame du Bon Secours à Bois-Colombes.

DIMANCHE 29 SEPTEMBRE :

8h30 : Café des Chevaliers de Colomb (parvis Saint-Urbain)

10h00 : Formation à la mission de rue suivie d'une mise en pratique (St Pierre-St Paul et à la maison paroissiale du Boulevard de Valmy)

16h00 : Procession venant des paroisses

18h00 : Messe de clôture à Saint-Urbain suivie d'un apéritif.

Fête paroissiale.

**Messe festive
et apéro partagé
pour commencer**

l'année pastorale :

**Dimanche 15 septembre à
11h00 au Sacré-Cœur.**

Inscriptions au Catéchisme pour l'année 2024-2025

Pour tous les enfants qui entrent en CE2, au CM1 ou au CM2 et qui ne sont pas encore inscrits au Catéchisme.

N'attendez plus !

**Venez vous inscrire à l'Accueil de la Paroisse
ou écrivez rapidement à**

catechisme@paroissepetitcolombes.fr

Repères dans notre foi

Proclamez l'Évangile à toute la création

Lorsque nous ouvrons un Nouveau Testament, la partie spécifiquement chrétienne de la Bible, nous rencontrons d'abord 4 récits de la vie de Jésus appelés "Évangiles".

Le mot grec "Évangile" signifie "Bonne nouvelle". Saint Marc ouvre son récit en affirmant : "**Commencement de l'Évangile de Jésus, Christ, Fils de Dieu**" (Mc 1, 1). Puis, il poursuit : "Après l'arrestation de Jean [le Baptiste], Jésus partit pour la Galilée **proclamer l'Évangile de Dieu** ; il disait : **Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile**" (Mc 1, 14-15). Le mot Évangile désigne initialement la prédication de Jésus et ce que sa présence même signifie. Ce mot va par la suite désigner le message que les chrétiens annoncent. Ainsi, à la fin de l'Évangile selon saint Marc, Jésus affirme : "Allez dans le monde entier. **Proclamez l'Évangile à toute la création**". Chez Paul, un tel usage de ce mot est fréquent. Par exemple, il évoque dans la 2^{ème} lettre aux Corinthiens son arrivée dans une ville grecque "**pour annoncer l'Évangile du Christ**" (2 Co 2, 12).

Dans une méditation du 8 octobre 2012, **Benoît XVI** souligne que le terme Évangile se comprend à partir de la lecture de l'Ancien Testament, et tout particulièrement du prophète Isaïe. Il cite **Isaïe 40, 9** : "Élève la voix avec force, toi qui portes la **bonne nouvelle** à Jérusalem. Élève la voix, ne crains pas. Dis aux villes de Juda : **Voici votre Dieu !**" Au début de sa prédication, Jésus lit précisément le prophète Isaïe : "**L'esprit du Seigneur Dieu est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé annoncer la bonne nouvelle aux humbles, guérir ceux qui ont le cœur brisé, proclamer aux captifs leur délivrance, aux prisonniers leur libération**" (Isaïe 61, 1 cité en Luc 4, 18).

Benoît XVI commente : le mot Évangile apparaît "**comme une voix qui annonce la joie venant de Dieu, comme une voix qui fait comprendre que Dieu n'a pas oublié son peuple, que Dieu, qui s'était apparemment retiré de l'histoire, existe, qu'Il est présent**". Il poursuit : "Évangile signifie : **Dieu a rompu son silence, Dieu a parlé, Dieu existe. Ce fait, en tant que tel, est salut : Dieu nous connaît, Dieu nous aime, Il est entré dans l'histoire. Jésus est sa Parole, le Dieu avec nous, le Dieu qui nous montre qu'Il nous aime, qui souffre avec nous jusqu'à la mort et qui ressuscite. Ceci est l'Évangile même. Dieu a parlé, Il n'est plus le grand inconnu, mais Il s'est montré lui-même et c'est cela le salut**".

Concluons par les versets 32 et 33 du chapitre 13 des Actes des Apôtres. Ces versets affirment le lien entre "Bonne Nouvelle" et "Résurrection" : "**nous vous annonçons cette Bonne Nouvelle : la promesse faite à nos pères, Dieu l'a pleinement accomplie pour nous, leurs enfants, en ressuscitant Jésus**" (Ac 13, 32-33).

Philippe DE MOURA

Texte publié sous licence (CC BY-NC-SA 4.0)